

El acto fue también la oportunidad de despedir formalmente a quien fuera su predecesor en el cargo y la cara de la SBE durante 32 años, el pastor bautista José Luis Andavert



"Qué no se apague la lámpara". José Luis Andavert escenifica la entrega del testigo de la dirección general de la SBE a Luis Fajardo, con una réplica de una bíblica lámpara de aceite / [+Ampliar](#)

(MADRID, 08/10/2018) El pasado viernes 5 de octubre, la Sociedad Bíblica de España (SBE) celebró el acto de toma de posesión del nuevo director general de la entidad, **Luis Fajardo**, y de despedida de quien ha sido su predecesor durante los últimos 32 años, **José Luis Andavert**

El acto tuvo lugar en la Primera Iglesia Bautista de Madrid, sita en calle General Lacy 18, justo en frente de donde se ubica la nueva sede de la Sociedad Bíblica desde hace unos meses.

Presidido por el pastor **Manuel Álvarez**, presidente del Consejo de Dirección de la SBE, el acto congregó a una nutrida concurrencia compuesta por colaboradores de la Sociedad Bíblica, pastores de distintas iglesias y entidades, y un buen número de amigos y familiares de los protagonistas de la noche.



El acto tuvo lugar en la Primera Iglesia Bautista de Madrid

La primera parte del acto fue dedicada a rendir homenaje y despedir **a quien fuera Director**

General de la SBE por más de 32 años

, el pastor bautista José Luis Andavert. Acompañado de su esposa Dámaris, hijos y amigos, Andavert se mostró muy emocionado al expresar su gratitud a Dios, a su familia y a sus colaboradores por “el privilegio” de haber podido servir a Dios y a las iglesias en la traducción y divulgación de las Sagradas Escrituras durante tantos años, desde que el 1 de abril de 1986 asumiera la dirección general de la Sociedad Bíblica de España. También pidió perdón “por los errores y daños involuntarios que pudiera haber ocasionado a algunas personas en tantos años de gestión”. Antes de su intervención, Manuel Álvarez había tenido unas palabras en las que resumía la ingente e importante labor de Andavert al frente de la entidad. Ambos coincidieron en señalar a Luis Fajardo como un digno sucesor, capaz de llevar el ministerio de la SBE a nuevos e importantes logros en los años por venir.



Saludos institucionales. *Terje Hartberg (i); Mercedes Murillo (c) y Mariano Blázquez (d)*

Cabe destacar las intervenciones de los representantes institucionales presentes, entre ellos el director de Misión Mundial (Sociedades Bíblicas Unidas), **Terje Hartberg**; la subdirectora de Relaciones con las Confesiones del Ministerio de Justicia,

Mercedes Murillo

; y el secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE),

Mariano Blázquez

. Los tres destacaron entre otras cualidades personales del exdirector de la SBE, “su sentido

del humor” (Hartberg), “su compromiso y la cercanía” (Murillo), y su “dedicación a la obra de Dios” (Blázquez).

La segunda parte del acto tuvo como protagonista al **nuevo director general de la SBE, Luis Fajardo Vaquero**, quien se manifestó “muy ilusionado” con la nueva responsabilidad al frente de la institución. Fajardo se incorporó a su nueva tarea el pasado mes de julio, pero no ha sido hasta este viernes cuando su nombramiento se ha formalizado con este acto.

Fajardo, de 57 años de edad, está casado con Margarita Pérez, es padre de tres hijos y tiene dos nietos. Cuenta con una dilatada experiencia profesional en el ámbito de la empresa, así como ministerial y de formación en el ámbito de las Ciencias Bíblicas.



Oración de dedicación. Pastores oran por Luis Fajardo y su esposa Margarita pidiendo a Dios les asista en el ejercicio de su nueva responsabilidad

Los pastores Avelino Martínez, Javier Moliner y Julio Pérez, tuvieron a su cargo el tiempo de **oración de dedicación** del nuevo Director General y por su esposa Margarita.

Seguidamente, José Luis Andavert escenificó la entrega del cargo a su sucesor con **una lámpara de aceite encendida**, réplica de las lámparas que había en Israel en tiempos bíblicos. “Te entrego esta lámpara, Luis, y te pido que no dejes que se apague”, dijo con la voz quebrada por la emoción, antes de fundirse en un abrazo con Fajardo.

Además de los ya citados, intervinieron también en el acto, **Jesús Manzano** (oración), **Lola Calvo** (lectura bíblica), **Julio Pérez** (oración), **Juan Triviño** (meditación bíblica), **Félix González** (oración).

Un conjunto de piano y violines amenizó el acto con sendas intervenciones musicales (preludio, interludio, postludio), y acompañando el canto congregacional de dos himnos tradicionales, especialmente escogidos para la ocasión: “*Santa Biblia*” y “*Sembraré la semilla preciosa*”.

El acto concluyó con un ágape durante el cual, Andavert y Fajardo, recibieron las felicitaciones y el calor fraterno de sus muchos amigos y hermanos en la fe que acudieron a esta cita.

SEMBLANZAS



José Luis Andavert, pastor bautista, ha sido director general de la Sociedad Bíblica desde el 1



Luis Fajardo, de 57 años, está casado con Margarita Pérez, es padre de tres hijos y tien

Luis Fajardo es Anciano de la Asamblea de Hermanos de la Iglesia Bíblica de Valladolid, España. Es profesor de la Escuela Bíblica de Valladolid, España.

La nueva responsabilidad fue asumida por Fajardo el pasado 1 de julio, con un período de inducción en

Fuente: Sociedad Bíblica

Fuente: Actualidad Evangélica / Foto: MGala

Noticia relacionada:

. [Luis Álvaro Fajardo Vaquero será el nuevo director General de Sociedad Bíblica de España](#)
(12/06/2018)